

TALLER “Del mito al descubrimiento”
DECONSTRUYENDO LA SEXUALIDAD
Lunes 31/03/2014 de 17:00 a 20:00 horas
Espacio Joven, c/ Verónica de la Magdalena nº 23 3ª planta

La sexualidad, en muchas ocasiones, esa gran desconocida. La sociedad en la que vivimos, así como la mayoría de las sociedades, ha tratado la sexualidad desde el ocultismo, desde el miedo...No desde un miedo a lo desconocido sino desde un miedo al placer. Esto ha tenido mayor repercusión entre las mujeres, aunque los hombres no escapan de una educación condicionada por la sexualidad patriarcal.

La educación afectivo-sexual ha brillado por su ausencia, al menos de forma transversal, por esto se hace necesario trabajar profundamente en aquellos aspectos que necesitan de revisiones profundas. La juventud sigue perpetuando muchos mitos cuya base está en la educación desigual que nos viene dada, sin tener una respuesta que contrarreste.

Por otra parte, las chicas y chicos siguen usando discursos “aceptados correctamente”, sin cuestionarlos. Por todo esto, este taller nos permite crear lugares de debate que nos sirvan para romper barreras e ir construyendo otras formas de sexualidades fuera de los roles de género impuestos.

CONTENIDOS:

1. El concepto de sexualidad
 - Qué es la educación afectivo-sexual.
 - Mitos de la sexualidad.
 - Dudas sobre las relaciones afectivo-sexuales.
2. La sexualidad desde una perspectiva de género
 - El papel de chicas y chicos en la relaciones afectivo-sexuales.
 - Expresar los deseos de forma libre.
 - Saber decir no.
3. La afectividad: un mundo por descubrir.
 - Otras opciones sexuales y afectivas son posibles.
 - Del mito al descubrimiento.

OBJETIVOS:

1. Contemplar el amplio abanico de posibilidades existentes en las relaciones afectivo-sexuales.
2. Descubrir nuevas formas de sexualidad.
3. Identificar la violencia de género que puede estar detrás de las relaciones afectivas y sexuales.
4. Cuestionar los modelos afectivo-sexuales que transmiten los medios de comunicación y el entorno generador de la opinión pública.
5. Cuestionarse desde su propia cotidianidad su conducta afectivo- relacional.

6. Potenciar una construcción de lo afectivo-sexual exenta de estereotipos de género.

METODOLOGÍA:

La metodología que se propone para el desarrollo de este plan formativo se basa en un modelo horizontal que favorece ante todo la participación, el conflicto cognitivo y el replanteamiento de las formas de relaciones públicas y privadas de hombres y mujeres a través de la incorporación y el tratamiento transversal de la perspectiva de género en cada acción formativa.

La transversalidad de género es un elemento clave de análisis y reflexión sobre nuestra manera de vivir las relaciones sociales cotidianas; es un enfoque que supera los criterios de parcelación y permite entender el mundo y a los seres humanos en su contexto patriarcal a la vez que aporta herramientas para superar y desdibujar dicho contexto.

El enfoque metodológico que se propone está basado en una pedagogía constructivista; el alumnado conforma su aprendizaje a partir de sus saberes en inter-relación con las/os otros/as.

Este enfoque constructivista nos permite trabajar sobre unos valores, comportamientos y actitudes que favorecen la construcción de la equidad de género.

La metodología que se propone parte de un diagnóstico de la realidad del aula y de una adaptación a las necesidades del alumnado.

Será fundamentalmente activa-participativa y se aplicarán las tres principales modalidades didácticas en función de la temática a tratar, del nivel de conocimiento del alumnado y de la fase del proceso formativo que se esté desarrollando.

+ INFO E INSCRIPCIONES:

Espacio Joven de la Concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Granada. Tfno. 958180076

Plazo de inscripción hasta el 28/03/2014

Descarga el boletín de inscripción a través de la web <http://granajoven.granada.org> y envíalo a talleresgra@granada.org

* Se entregará Diploma de asistencia por cada taller al que se asista

¡ Gratuito y plazas limitadas¡